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５－１

公 明 党 ３３番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興加速化への取組について 知 事 文 化 振 興 課

ス ポ ー ツ 課

知事は、文化スポーツなどを通した「心の復興」にどのよ

うに取り組むのか尋ねたい。

二 医療機器関連産業の更なる拡大について

１ ふくしま医療機器開発支援センターを核とした産業集積 商工労働部長 医療関連産業集

に係る郡山市との協議機関の設置について、県の考えを尋 積推進室

ねたい。

２ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターをどのように 〃 〃

運営していくのか尋ねたい。

３ 郡山市の土地区画整理事業地域内における復興公営住宅 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

の整備状況を尋ねたい。

４ 県は、富田東等の土地区画整理事業地域内における復興 〃 〃

公営住宅の整備により、どのような効果を期待しているの

か尋ねたい。

三 再生可能エネルギーについて

１ 福島新エネ社会構想の実現にどのように取り組んでいく 企画調整部長 エネルギー課

のか、県の考えを尋ねたい。

２ 再生可能エネルギーに由来する水素を活用する研究開発 商工労働部長 産 業 創 出 課

について、県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ デジタルグリッドに関する県の考えを尋ねたい。 〃 〃

４ 地域分散型エネルギーシステム関連技術の実用化に向け 〃 〃

た支援について、県の考えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 就職情報サイトを活用した県内への就職促進について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、Ｆターンウェブサイトを活用した県内への就職促進

に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


